

Förderverein

Schulfördervereine bündeln das Engagement von Eltern, Lehrkräften, Schülerinnen und Schülern und interessierten Dritten. Durch ihre engagierte Arbeit gestalten sie Bildung mit, schaffen sozialen Ausgleich, schließen Lücken und werden so zu einer verlässlichen Unterstützung bei der Entwicklung des Lebensraums Schule.

Förderpreis

Ein Förderpreis ist eine öffentliche Form der Unterstützung für besonders engagierte Schülerinnen und Schüler. In diesem Jahr möchte der Förderverein, in enger Zusammenarbeit mit der Schülerversammlung (SV) und den Lehrerinnen und Lehrern, erstmalig einen **Förderpreis** vergeben.

Zielsetzung

Ziel des Förderpreises soll sein, herausragend engagierten Schülerinnen und Schülern des Heine eine besondere Wertschätzung zu zeigen. Gleichzeitig sollen wirkungsvolle Beispiele und Projekte gefördert werden und zur Nachahmung anregen. Der Förderpreis ist weder thematisch noch fachlich gebunden und kann beispielsweise vergeben werden für herausragende Mentoren-Arbeit, Einsatz für IVK, Wettbewerbs-Gewinn, exzellente Sprachprüfung, Technik-Umsetzung oder Ehrenamt.

Prämierung

Ausgezeichnet wird ein überdurchschnittliches Engagement von Schülerinnen und Schülern. Sie dürfen sich eigenständig bewerben oder werden von der Schülerversammlung (SV) oder von den Lehrerinnen und Lehrern mit einer Begründung vorgeschlagen.

Ausgezeichnet werden ausschließlich aktive Schülerinnen und Schüler des Heinrich-Heine-Gymnasiums.

Neben zehn Teilnahmepreisen in Höhe von zehn Euro als Barpreise werden drei Hauptpreise im Wert von 200 Euro verliehen.

Alle Bewerbungen erhalten die Möglichkeit, sich auf der Homepage des Heinrich-Heine-Gymnasiums zu präsentieren.

Jury

Der Vorstand des Fördervereins bildet die Jury. Alle Vorschläge werden gesichtet und bewertet. Ggf. werden die Teilnehmerinnen und Teilnehmer um weitere Informationen oder eine Präsentation gebeten.

Ablauf

08. April 2019 (vor den Osterferien)	Letzter Termin für die Vorschläge durch Lehrerinnen / Lehrer und die SV
03. Mai 2019	Letzter Termin für die Bewerbung der Schülerinnen und Schüler
10. Juli 2019	Bekanntgabe der Gewinner

Teilnahme

1. Die Lehrerinnen / Lehrer oder die Mitglieder der SV schlagen eine Schülerin / einen Schüler mit einer kurzen Begründung vor.
2. Die Kandidaten werden gebeten auf maximal einer DIN-A4-Seite folgendes zu schreiben:
 - a. Das habe ich gemacht:
 - b. Meine Motivation war:
 - c. Es ist gut für die Schule, weil...
3. Gerne können Bilder oder andere Dokumente als Anhang hinzugefügt werden.

Dies bitte per Email an vorstand@hhg-foerderverein.org oder persönlich an den Vorstand (in der Schule über Hr. Fileccia oder Hr. Unger) des Fördervereins einreichen.

Eine Bewerbung darf nur von Einzelpersonen eingereicht werden.

Das Engagement muss im engen Zusammenhang zum Heinrich-Heine-Gymnasium stehen.

Widerspruch

Der Vorstand des Fördervereins ist frei in der Vergabe. Ein Widerspruch der Entscheidung ist nicht möglich.

Ansprechpartner

Stephanie Röder, Vorsitzende roeder@hhg-foerderverein.org

Dr. Marco Fileccia, stv. Vorsitzender fileccia@hhg-foerderverein.org

Gesamter Vorstand des Fördervereins vorstand@hhg-foerderverein.org